

---

**REPONSE DU ROI**

---

A Son Eminence le Cardinal Vannutelli,

Je remercie sincèrement Votre Eminence et tous ceux qui sont présents au Congrès Eucharistique International réuni à Montréal, de l'expression de loyauté et des bons souhaits contenus dans le télégramme que j'ai reçu aujourd'hui, avec beaucoup de plaisir et de satisfaction.

GEORGES V.

---

**BIBLIOGRAPHIE**

---

LE PATRON DES CONGRES ET DES OEUVRES EUCHARISTIQUES, SAINT PASCAL BAYLON, par le R. P. Marie-Mansuy, O. F. M.

Pendant le Congrès Eucharistique, n'est-il pas intéressant de connaître la saint que le Souverain-Pontife a choisi entre tous pour être le PATRON SPÉCIAL des congrès et des oeuvres eucharistiques ? *La vie* de saint Pascal Baylon nous fait comprendre le pourquoi de ce choix en nous montrant l'amour intense de l'humble Franciscain pour Jésus-Hostie. *Une seconde partie* du livre nous présente les diverses formes de la dévotion au Très Saint-Sacrement, et nous montre comment saint Pascal doit être tout à la fois notre patron et notre modèle dans le culte que nous rendons à la Divine Eucharistie. Enfin viennent diverses prières, les unes à saint Pascal, les autres de lui à Notre-Seigneur dans l'auguste Sacrement. *Cette troisième partie* contient une courte neuvaine au saint Patron des oeuvres eucharistiques.